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Hennigsdorf, 20.11.2013 

Niederschrift 

 

über die Sitzung des Hauptausschusses 

am 13.11.2013 

von 17:00 bis 17:45 Uhr 

im Sitzungssaal / Erdgeschoss 

 

Sitzungsteilnehmer 
 

Bürgermeister 

Schulz, Andreas  

Fraktion SPD 

Kiesow, Thomas  
Krebs, Detlef Vertretung für Herrn Michael 

Mertke 
Müller, Ulrich  

Fraktion Die Linke 

Anders, Daniel  
Friedrich, Anja Vertretung für Frau Ursel Degner 

Fraktion CDU/FDP 

Rösel, Peter  
Tornow-Wendland, Birgit  

Fraktion BürgerBündnis freier Wähler/B90/Grüne 

Brandenburg, Horst  
Rönnecke, Hans-Hermann Dr.  

Fraktion Unabhängige 

Schönrock, Lutz-Peter  

Schriftführer 

Mogel, Margrit  
Püppke, Daniela  

entschuldigt waren: 

Fraktion SPD 

Mertke, Michael  

Fraktion Die Linke 

Degner, Ursel  
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Öffentliche Sitzung: 

Öffentlicher Teil 

TOP 1   

 
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der Beschluss-
fähigkeit durch den Vorsitzenden - Bestätigung der Tagesordnung - 
 
 
Der Vorsitzende eröffnete die Sitzung und stellte die Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie 
die Beschlussfähigkeit mit 11 Mitgliedern fest. 
 

 
TOP 2   
 
Kontrolle der Niederschrift der Sitzung vom 09.10.2013, öffentlicher Teil 
 
 
Es lagen keine Einwände vor. 
Bestätigung erfolgte durch die Fraktion der CDU/FDP. 
 
 
TOP 3   

 
Anfragen 
 
 
Es lagen keine Anfragen vor. 
 

 
TOP 4 BV0082/2013 Einreicher: Fachdienst I/3 

 Kämmerei/Steuern 

 
Beschluss zur Haushaltssatzung 2014 gemäß § 65 BbgKVerf 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt die Haushaltssatzung 2014 mit ihren Anlagen.  
 
 
Nachfolgend die Auflistung der  Fragestellungen durch die Stadtverordneten und deren Be-
antwortung durch die Verwaltung: 
 
SV Frau Tornow-Wendland, Fraktionsvorsitzende CDU/FDP: 
 
Prod.bereich 11 Seite 80 und 84:  

- Weshalb die Erhöhung von zwei 0,8 Stellen auf Vollzeitstellen? 
- Gibt es einen Vergleich zu anderen Kommunen (Stellen je 1.000 EW) 
- Zahlen Hochbau betreffend über 47.000 €. 

 
Frau Rohrbach: 
Stellenerhöhung resultiert aus 2 Projekten im FD I / 1 Allg. Verwaltung/ADV und ist vorerst 
befristet für ein Jahr. Eine Gegenüberstellung zu anderen Kommunen ist möglich, aber ein 
Vergleich schwer nachvollziehbar (da unterschiedliche Voraussetzungen). 
Frau Benesch: 
Kosten über 47 T€ sind für das Hauptrechenzentrum (Serverraum) geplant. (Planungs- und 
Baukosten) 
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Prod.bereich 11 Seite 89 Liegenschaften  
Erhöhung auf eine Vollzeitstelle 
FBL I, Frau Rohrbach: wurde dem Arbeitsbereich und den bestehenden Aufgaben ange-
passt. 
 
Prod.bereich 12  Seite 96 Ordnungsangelegenheiten 
Welche Maßnahmen werden ergriffen, um das erwirtschaftete Minus wieder positiv darzustel-
len? 
FBL IV, Frau Wiesner: 
Die Defizite resultieren nicht aus den Verträgen mit den Gemeinden Glienicke bzw. Birken-
werder – seit 2005 kostenneutral. 

 
Prod.bereich 28 Seite 151 Kultur und Wissenschaft 
Frage zur unverständlichen Prozentangabe (450 %) 
FDL, Frau Tansina 
Die Fragen konnte nicht abschließend geklärt werden. 
 
Prod.bereich 28 Seite 155 Kultur und Eventm. 
Frage zur Stellenerhöhung 
Frau Tansina: 
Stellenerhöhung für das Veranstaltungs- und Nutzungskonzept Stadtklubhaus in 2014 (inhalt-
liche Ausrichtung). Das Konzept ist noch in Erarbeitung. 
 
Nachfrage zu geringfügig Beschäftigten (aus dem BPU v. 07.11.2013 resultierend): 
Frau Rohrbach: Auflistung von 17 geringfügig (400/165-€)-Beschäftigten 
 
SV Herr Brandenburg, Fraktionsvorsitzender BB/B90/Grüne: 
 
Prod.bereich 54, Seite 241 Verkehrsflächen und Anlagen 
 
Investition Fontanesiedlung über 1.055 T€ 
Wird der Projektbeschluss Fontanesiedlung wieder einen Radweg vorsehen? 
FDL, Herr Asmus: 
Eine Klärung erfolgt im Projektbeschluss und kann noch nicht konkretisiert werden. 
 
Wann können wir mit der Erneuerung der Nebenanlagen im Heideweg rechnen? 
FDL, Herr Ausmus: 
Die Erneuerungen werden abschnittsweise vorgenommen. 
 
Prod.bereich 55, Seite 255 Öff. Grün 
Projektbeschluss über Freiflächen- und Wohnumfeldgestaltung Hochhäuser 
Vorschlag zur Kostenbegrenzung auf 600 – 700 T€ und den eingesparten Betrag für den 
Kita- und Schulbereich vorbehalten.  
Bürgermeister, Herr Schulz: Die Finanzierung wurde bereits beschlossen. 
 
SV Herr Dr. Rönnecke, Fraktion BB/B90/Grüne 
 
Nachfrage zur Stellenerhöhung für das Projekt Dokumentenmanagementsystem  
FBL I, Frau Rohrbach: Mehrbedarf in der Einführungsphase vorerst nur in 2014 
 
Der Bürgermeister, Herr Schulz, wies nochmals darauf hin, dass die Fraktionen bei Bera-
tungsbedarf auf die Verwaltung zukommen können.  
 
Keine Abstimmung 
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TOP 5 MV0040/2013 Einreicher: Fachdienst II/3 Öffentliche 

Anlagen 

 
Mitteilungsbericht über die Projektabrechnung zur grundhaften Erneuerung der öffentlichen 
Nebenanlagen der Reinickendorfer Straße 
 
Mitteilungsinhalt:  

 
Die Stadtverordnetenversammlung nimmt den Mitteilungsbericht über die Projektabrechnung 
zur grundhaften Erneuerung der öffentlichen Nebenanlagen der Reinickendorfer Straße ein-
schließlich des Bolzplatzes zur Kenntnis. 
 
 
 
Zur Kenntnis genommen 
 

 
 
 
 
TOP 6   

 
Mitteilungen 
 
 
Es lagen keine Mitteilungen vor. 
 
 
 
 
 
 
 
Fehler! Verweisquelle konnte nicht gefunden werden.Protokollantin 

 
 
 
 
Fehler! Verweisquelle konnte nicht gefunden werden.Vorsitzender Fehler! Verweisquel-
le konnte nicht gefunden werden. 

 
 
 
 

Bestätigung der Niederschrift in der Sitzung am 27.11.2013 durch Fraktion DIE LINKE  
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